

Ladrones, calumniadores y traidores: Una advertencia

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 23, 2024](#)

Parece que hay algunas personas en las inmediaciones de la Alegría de Satán que cometen actos deplorables. Esto invita a tomar represalias, que hace tiempo que deberían haberse tomado.

He advertido a muchos y les he vuelto a advertir. Dejen de crear falsos grupos, dejen de acarrear recién llegados y pretender que son maestros cuando no pueden enseñar, no se queden fuera de la JoS, no roben sus materiales, no promuevan falsas profecías y pánico, no desvíen a la gente lejos de los Dioses o de la Alegría de Satán para sus «ganancias» personales, imitadores y otra basura pervertida relacionada.

Traiciones, traidores, calumnias, todas estas cosas que harían los enemigos puros, las habéis hecho vosotros por vuestra falta de corazón y maldad. ¿Alguien en la JoS justificó esta maldad? Está claro que no. La gente sólo estaba aquí para ayudarte, asistirte y amarte. Vuestro pago hacia ellos fue actuar como una basura inferior a un Imam Musulmán hacia nosotros. Aunque los JoS no realizaron ninguna acción para merecer este trato, lo hicieron y lo recibieron, sin motivo.

Pensé que después de muchos años, el sentido común habría llegado a tu mente. Pero no ha sido así.

No habéis escuchado. Algunos lo han hecho y están perdonados. Sabemos de vosotros, cuántos sois y todo lo demás. Nuestros miembros están en todas partes y nos informarán de estos temas.

¿Por qué no tomar el camino del bien pudiendo tomar el camino del mal? Se siente justificado, ¿verdad?

Por mencionar un ejemplo, un tonto japonés, robó traducciones japonesas del JoS y las está vendiendo en el equivalente de e-bay japonés. Otro «maestro» espiritual creado a partir de la obra del JoS. Por lo tanto, es hora de que sea derribado y eliminado espiritualmente. Ni siquiera tiene fuentes de la JoS en su interior.

La JoS como organización ha optado por dejar que estos asuntos sean, pero a partir de ahora, usted será perseguido con el debido proceso legal, y esto sólo será el comienzo de la misma. ¿Quieres robar a los Dioses y a su casa que ayuda a la gente? Es hora de pagar la cuenta espiritual por esto.

¿Por qué la gente que hizo las traducciones se sentó a hacerlas por el bien de los Dioses y de la Humanidad a sus expensas y en su tiempo, para que el ladrón japonés inteligente pueda tomarlas, por ejemplo? Lo que pertenece a la humanidad y a los Dioses o al JoS, o a la gente que lo construyó, no les pertenece a ustedes. Ya es hora de pagar el precio de esto.

¿Qué te crees que eres, un rabino de Israel que va a poseer 2800 esclavos y abusar de ellos? ¿También «el plan de HaShem», perdón, «el plan de Satanás» vino a ti un día y te dijo «Vende el trabajo de los Traductores a

sus espaldas y a las espaldas de los JoS, mientras ellos no obtienen nada de ello?

Parece que muchas de estas personas, comportándose como judíos o siendo como judíos de verdad, no han hecho caso de estas advertencias seriamente.

Me habéis cuestionado y cuestionáis también a la gente trabajadora de la JoS que sacrifica cosas por los demás, y vosotros saqueáis como parásitos despreciables y sin corazón. Vuestros esfuerzos se quedan en nada pero seguís sin hacer nada más, ya que no queréis desarrollaros hacia el bien y aportar valor de otra manera, queréis robar valor.

La gente está trabajando y esforzándose en estos campos, y tú vienes como un Rabino de Israel a robar esto y a «abrirte camino». Si este rabino viniera a Egipto e hiciera esto, ¿a qué crees que les invitaría?

Por lo tanto, va a haber castigos masivos para ti de ahora en adelante. Los castigos seguirán escalando hasta que estas personas corrijan sus cursos. Si no lo hacen, no lloren también por las consecuencias.

Los judios han hecho en muchos casos menos daño directo a la JoS que estos llamados «satanistas». Los judios saben lo que invitara sobre ellos las grandes plagas de los Dioses y lo evitan.

En el Mundo Antiguo, incluso donde la guerra de las escalas de las guerras mundiales ocurrieron en el tiempo, era parte de las reglas universales no saquear los Templos de los Dioses, o la gente de los Dioses. Estas

personas no han robado a nadie o hecho actos malvados a ninguno, y su devolución fue malvada para ellos.

Incluso los mayores brutos y animales de la historia, han seguido estas reglas. Sin embargo muchos se comportan mas bajo que estos salvajes, y ahora espiritualmente seran tratados con lo mismo. Cuando las «tropas» y otros desviados hicieron estos actos, fueron quemados vivos. Vuestras afirmaciones sobre «¡Satán me lo dijo!» y otras locuras esquizoides de inmoralidad tampoco serán escuchadas. Tú sabes lo que has hecho.

La Alegría de Satanás hace esfuerzos impecables y duros para llevar las cosas gratis a la gente. Gratis es el precio de que otros seres sacrifiquen su existencia, superior a la tuya, para conseguir determinados temas, y tengan la cortesía de compartirlos con la humanidad y de forma abierta. Esto implica también mi propio trabajo.

He intentado durante mucho tiempo decírtelo muy formal, y amablemente, pero crees que la amabilidad es debilidad, o que tienes ciertos derechos que no tienes porque te los inventaste para justificar tu vileza. Tus devoluciones iban desde el egoísmo, pasando por la evasión, hasta incluso las amenazas. Nos hablaste así durante años. Te hemos dado paciencia, para enderezar el rumbo. No escuchaste.

Los Dioses han sido más bien misericordiosos con estos individuos descarriados, pero las pérdidas sufridas por el pueblo y los demás victimizados, no han pasado desapercibidas.

Ciertos humanoides no comprenden qué penas y pecados están cometiendo al intentar revender materiales o robar a los Dioses y a la

Alegría de Satán. Tampoco comprenden que la Espiritualidad no es un juego, en el hecho de que no pueden desviar a otras almas y ponerlas en desacuerdo con los Dioses, porque quieren satisfacer sus propias mentes inútiles, sin capacidad real para hacerlo.

Quiero especificar aquí, que no implica ni siquiera críticas severas, desacuerdos, antipatía, o incluso odio regular. Esto implica acciones criminales cometidas contra los Dioses y la Alegría de Satanás o su gente, sin razón alguna. Eres libre incluso de odiarnos, pero lesiones de la naturaleza descrita en el post, significa que eres un enemigo que intenta desfilarse como otra cosa.

«Ex-miembros de la JoS - actuales calumniadores injustificados (haciendo historias de ciencia ficción contra nosotros)», “Aquellos que siguieron su propio camino [con el 99% del conocimiento robado a la JoS]”, el criptojudío que »¡Siguió su propio camino! Hora de robar la casa del goy y su goy y me saldré con la mía, ¡jaja!», y otros esquizofrénicos afines con tendencias criminales que quieren robar y engañar a la gente, vuestro daño neto a la JoS ya no será tolerado.

Desearéis no haberlo hecho nunca. Evidentemente, no cambiaréis, ya que no estáis evolucionando las capacidades adecuadas para las cosas que creéis merecer o desear.

Robar, calumniar, o las dos cosas combinadas, porque tienes problemas mentales, no se van a convertir en los problemas de la Alegría de Satanás. Universalmente y donde quiera que estés, cualquier riqueza hecha a expensas del tiempo y los esfuerzos de los satanistas reales, será abatida de inmediato y sin recurso.